

BINMAS

Antisipasi Kemacetan Oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BINMAS.ID

Dec 7, 2023 - 12:35



Antisipasi Kemacetan Oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 07 Desember 2023 - Pagi ini, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, berhasil menciptakan kelancaran arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Unit Lantas Polsek Parungkuda melaksanakan pengaturan arus lalu lintas mulai dari Pasar Parungkuda hingga Simpang Stasiun

Parungkuda pada Kamis, 07 Desember 2023, pukul 07.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, terlibat personil yang kompeten, antara lain Aipda April (Panit I Lantas), Aipda Bahari (Panit II Lantas), dan Bripka Purba (Banit Lantas). Kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk mengatasi potensi kemacetan di area rawan tersebut.

Hingga saat ini, kondisi arus lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi terpantau sangat lancar. Aipda April, sebagai Panit I Lantas, mengawasi jalannya pengaturan arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dengan baik. Pasar yang menjadi pusat aktivitas ekonomi masyarakat setempat kini dapat dinikmati tanpa hambatan.

Sementara itu, Aipda Bahari (Panit II Lantas) yang melepas piketnya secara aktif membantu mengoptimalkan kelancaran arus lalu lintas di Simpang Stasiun Parungkuda. Tidak hanya itu, peran Bripka Purba (Banit Lantas) juga turut berkontribusi dalam memastikan keamanan dan kelancaran lalu lintas.

Dalam hasil yang dicapai, terlihat bahwa arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda dapat dipertahankan dalam kondisi lancar dan kondusif. Keberhasilan ini memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar yang dapat beraktivitas dengan lebih nyaman dan efisien.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno, menyampaikan apresiasinya terhadap semua personil yang terlibat dalam kegiatan tersebut. "Giat pengaturan arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda telah berhasil menciptakan lingkungan yang aman dan tertib bagi masyarakat. Semoga langkah preventif seperti ini dapat terus ditingkatkan demi keamanan dan kenyamanan bersama," ujar KOMPOL Iman Prayitno.

Demikian laporan kegiatan pengaturan arus lalu lintas yang dilaksanakan oleh Unit Lantas Polsek Parungkuda pada pagi ini. Kegiatan ini menjadi contoh positif dalam upaya menciptakan ketertiban lalu lintas di daerah rawan kemacetan.